

Heute möchten wir, die Kinder der 1. Stufe, euch von den letzten spannenden Monaten erzählen:

Uns hat der Hase Felix Briefe aus aller Welt geschickt. Er hat tatsächlich alle 7 Kontinente bereist und uns spannende Abenteuer davon erzählt. So konnten wir viel Neues über unsere Erde erfahren. Wir lernten neue Tiere, Menschen und viele Sehenswürdigkeiten kennen. Um das ganze Wissen festzuhalten, haben die Fräuleins eine Weltausstellung aufgebaut. Dafür durften wir Souvenirs und Bilder von Reisen mitbringen. Wie ihr auf den Bildern sehen könnt, gab es viel zu entdecken. Die Ausstellung durfte die ganze Schule besichtigen.

Zusätzlich haben uns Fräulein Sonja und Fräulein Michelle besucht und uns von ihrer Reise und ihren Erfahrungen in Afrika und Australien erzählt. Das war wirklich interessant! Sie hatten viele tolle Bilder und auch einige Mitbringsel dabei. Mit Fräulein Sonja haben wir sogar ein afrikanisches Lied gelernt.

Nun ist das Thema Welt in der 1. Stufe abgeschlossen und wir freuen uns auf neue Themen.

Liebe Grüße die 1. Stufe





